

Südost-Kurier, Mi 15/07/2020

Stammtisch

UNTERHACHING · Am Dienstag, 21. Juli, treffen sich die Mitglieder des Unterhachinger Städte-Partnerschaftskreises nach einer längeren Corona-Pause wieder zum Stammtisch im Restaurant Locanda 80 (Vereinsheim TSV Unterhaching, Truderinger Str. 40). Alle an der Städte-Partnerschaft interessierten Bürgerinnen und Bürger sind wieder herzlich dazu eingeladen. Aufgrund der Corona-Auflagen ist allerdings vorab eine Anmeldung per Mail notwendig. Diese nimmt Astrid Probst entgegen unter der E-Mail: a.probst@staepa-uhg.de Beginn ist um 19 Uhr.